

令和4年9月14日

サマーキャンプ2022

お～きな輪 with みゃーくがにへ参加予定であった皆様

沖縄小児在宅医療基金
ていんさぐの会
会長 冨名腰義裕

サマーキャンプ中止のお知らせとお礼

ようやく台風の影響がなくなり幾分日差しも柔らかくなった感じがしますが皆様いかがおすごしでしょうか。

コロナとの付き合いが始まって3度目の夏、様々な対策を行ない開催を待つばかりとなったときにやってきたのが台風11号でした。キャンプ最大のイベントである海水浴をあきらめみんなが集まることをメインにプログラムの変更を試みました。コロナなんてない数年前であればあっさり中止の判断をしたと思いますが、今年は何としても行ないたい！という実行委員の思いが強く連日協議を重ねました。台風は強いものの小さく沖縄本島への影響は大きくないと判断しましたが、その後台風は近くにあった熱帯低気圧を飲み込んで大きくなり私たちの計画は万事休すとなりました。

キャンプを楽しみにしていた皆様にどのように中止をお伝えするかを考えながら「なんで？なんで？よりによって今週台風なの！」という言葉が何度も頭を駆け回りました。皆様も中止の報を受けたときやっぱりという気持ちと悔しい気持ち両方があったのではないのでしょうか。

いろいろなプログラムへ協力を予定してくださった皆様にはわざわざ日程を開けていただき感謝申し上げます。来年の開催時にもご協力お願い申し上げます。

いつも裏方で協力いただいている医療機器メーカーの方々、もしもの時の医薬品を提供していただいているあにも薬局荒井様、そして私たちの要望を快く聞いてくださったみゆきハマバルリゾートの方にも感謝申し上げます。

そしていつも私たちに寄り添っていただいている難病のこども支援全国ネットワーク事務局長福島真吾様、本田睦様ありがとうございました。

今年参加予定であったキャンパー・家族、ボランティアの皆様には来年ぜひ元気な姿でお目にかかりたいと思います。今回準備したことは来年にぜひ活かして日本中に誇れるサマーキャンプを催したいと思います。

来年は何の心配もなく笑顔で参集できることを願っています。